

Travail en journée ! Pourquoi ?

L'action menée à travers le travail en journée est le résultat d'une longue réflexion entre les partenaires sociaux. Il ne s'agit pas d'un hasard lorsque ce mode de travail est introduit à la fois par les organisations syndicales et patronales.

Pourquoi, c'est assez simple – tout le monde y gagne, mais il faut encore vous convaincre ...
Vous les entreprises du nettoyage,
Vous les entreprises qui font appel à ce service,
Vous les travailleuses.

Il s'agit de renverser les mentalités de toute une série d'acteurs afin que ce pari ambitieux devienne une réalité. Il s'agit d'une véritable évolution car aujourd'hui la majorité des prestations du nettoyage se fait dans des horaires atypiques, soit avant l'arrivée du personnel de l'entreprise, soit après le départ de ceux-ci; soit avant 8 heures du matin, soit après 18 heures. Cette flexibilité ayant à la fois des conséquences sur la vie sociale des travailleuses mais aussi sur la santé de ceux-ci. Pour les entreprises il s'agit d'organiser des temps de travail en dehors des périodes normales.

C'est pourquoi nous avons décidé de mener ensemble des campagnes afin de faire changer la mentalité de tout les acteurs.

Permettre aux travailleurs du secteur de ne plus être la personne invisible qui entretient les locaux.
Permettre aux travailleurs d'avoir une vie sociale adaptée à la famille, mais aussi aux moyens de transports en commun.

Permettre aux travailleurs d'avoir une meilleure santé afin d'être dans des tranches de travail adaptées au corps humain (moins d'accidents, moins de fatigue).

Permettre aux travailleurs d'avoir des carrières plus longues.

Mais aussi ...

Permettre aux entreprises de mieux gérer le facteur travail en ayant des travailleurs plus épanouis et beaucoup moins stressés par le biais d'horaires normaux.

Permettre aux entreprises d'avoir une meilleure gestion des coûts liés au temps d'ouverture plus longues impliquant des coûts d'énergie et de gardiennage.

Toutes ces raisons doivent pousser les acteurs du secteur à rentrer dans cette évolution, car tous ces efforts vont permettre d'avoir des meilleurs partenariats avec comme finalité le bien-être pour tous.

C'est pourquoi nous surtiendrons le projet dans les prochaines années.

Des changements ont déjà commencés et nous sommes fiers.

Je vous remercie.

CSC Alimentation et Services
Philippe Yerna
Secrétaire National